



Seminario Oportunidades Laborales en las Instituciones Europeas

11 de Julio de 2016

Organizado por la oficina de Carolina Punset en el Parlamento Europeo junto con la colaboración de la agrupación de jóvenes de Ciudadanos y el grupo ALDE



Queridos todos,

España es uno de los países más afectados por la crisis del euro, que en nuestro país se vio exacerbada por la eclosión de la burbuja inmobiliaria y duras políticas de ajuste presupuestario. **No es sostenible que casi el cincuenta por ciento de nuestros jóvenes se encuentren desempleados,** y los que encuentran oportunidades muchas veces lo hagan en condiciones precarias. Nunca antes ha habido una generación tan bien preparada y con menos oportunidades. Es Por ello que **debemos apostar ahora más que nunca en nuestros jóvenes y en el talento español.**

La Unión Europea ha hecho que enterremos las guerras del siglo pasado y hayamos desarrollado un continente más unido y fuerte. **Más del sesenta por ciento de las políticas nacionales se construyen en Europa,** el estado de bienestar en los países europeos es de los más desarrollados y el mercado común es uno de los mayores bloques comerciales del mundo. Pero debido a las distintas crisis que estamos viviendo, crisis económica, crisis migratoria, el crecimiento de los partidos nacionalistas, y la salida de Reino Unido, nos encontramos en un momento en el que el proyecto europeo es más frágil que nunca. **Es necesario traer a nuestro mejor talento a estas instituciones para poder crear un mejor futuro conjunto.**

Por ello, queridos participantes de este seminario, con este evento queremos ofreceros toda la información y recursos para ayudaros y facilitaros la búsqueda de oportunidades de experiencia profesional a nivel europeo e internacional.

Un abrazo,



Carolina Punset



AGENDA

13:30 Reunión en punto de encuentro

14:00-15:30 Visita al Parlamento Europeo

15:30-16:00 Llegada al Comité de las Regiones

16:00-17:05 Oportunidades laborales en los distintos sectores de la UE

Carolina Punset y Melissa Rodríguez

Gonzalo de Mendoza, *Miembro del Gabinete de Arias Cañete, Comisario de Energía*

Carlos Ochoa, *Director Adjunto KREAB*

Andrés Blanquet, *EU Project Assistant IMIEU*

17 :05-17:15 Descanso

17:15-18:00 Charla informativa sobre las oposiciones en la Unión Europea (EPSO) - Ulrike

Mangold, *Representante de EPSO*

18:00-18:30 Cubriendo la UE: El rol de la prensa y oportunidades laborales en este sector -

Ana Nuñez-Milara y Alberto Fernández, *Corresponsales de Tele5 y La Sexta*

18:30-18:40 Descanso

18:40-19:20 Taller: Cómo hacer un buen currículum - Elsje Vanstechelman y Greetje Alalert,

Coaches del grupo RANDSTAD

19:20-19:40 Taller: El valor del Networking - Adrian Vazquez Lazara, *Oficial de Enlace en la*

UE para Ciudadanos

19:40-20:00 Ceremonia entrega de los certificados de participación

20:30 Cena en Bistrot du Luxembourg



Carolina Punset. Eurodiputada del Grupo ALDE en el Parlamento Europeo. Licenciada en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid, especialista universitario en Cooperación Internacional al Desarrollo por la Universidad Complutense de Madrid. Además de ejercer como abogada penalista y perito calígrafo judicial, ha desarrollado su labor profesional en diversas organizaciones como Médicos Sin Fronteras o Proyecto Hombre. En 2007 funda y lidera una plataforma ciudadana de corte ecologista y ámbito local llamada Ciudadanos Independientes por Altea (CIPAL) y ha sido concejala de Agricultura, Sanidad y Participación Ciudadana en el ayuntamiento de Altea y concejala de Urbanismo. En 2015 fue elegida como portavoz de Ciudadanos en las Cortes Valencianas. Es parte de la Ejecutiva Nacional de Ciudadanos, responsable de medio ambiente.



Melisa Rodríguez. Diputada en las Cortes Generales. Licenciada en Arquitectura por la Universidad Politécnica de Barcelona y Máster en Energías Renovables por la Universidad Europea de Canarias. Ha trabajado en varios estudios de arquitectura en Barcelona e India. En la actualidad, es empresaria de una marca de joyería contemporánea. Es parte de la Ejecutiva Nacional de Ciudadanos, responsable de juventud.



Gonzalo de Mendoza Asensi. Miembro del gabinete del Comisario Arias Cañete. Nacido en Barcelona en 1976. Licenciado en derecho por la Universidad Autónoma de Barcelona, MA en Política Internacional por la Universidad Libre de Bruselas y funcionario del Parlamento Europeo donde ha trabajado desde 2002. Actualmente es miembro del gabinete del Comisario de Acción Climática y Energía encargado de relaciones institucionales, grandes proyectos energéticos, ITER, energía nuclear y comunicación para España entre otras cuestiones. Ha sido asesor del Presidente del Gobierno de España para asuntos europeos de 2012 a 2014.



Carlos Ochoa. Director Adjunto en la consultora de asuntos públicos Kreab. Se centra en cuestiones relacionadas con la energía, el medio ambiente y el cambio climático. Tiene un MA en Estudios Europeos por la Universidad Libre de Bruselas y es licenciado en Dirección y Administración de empresas por la Universidad San Pablo CEU de Madrid. Antes de unirse a Kreab, Carlos trabajó cinco años como *Senior Account Manager* en otra consultora con sede en Bruselas y adquirió una valiosa experiencia en los procesos de toma de decisiones europeas durante su tiempo en la Representación Permanente del Reino Unido a la UE.



Andrés Blanquet. Project Assistant en IMIEU. Licenciado en ciencias políticas y de la administración por la Universidad Complutense de Madrid. Tiene un master en Contemporary Studies por la universidad Sussex en Reino Unido. Trabajó como embajador de ventas en España y Reino Unido. Comenzó su carrera en Bruselas como becario en el parlamento europeo en la unidad de recepción y remisión de los documentos oficiales de la dirección general del presidente y actualmente es asistente de proyectos en IMIEU, un laboratorio de ideas para políticas sobre infraestructuras, ambiente e innovación basado en Bruselas. Uno de sus proyectos trata sobre las políticas de energías renovables marítimas y la desalinización. Habla español, francés e inglés.



Ulrike Mangold. Representante de EPSO. Nacida en Austin, Minnesota (EEUU), creció en Munster (Alemania) y se graduó como bailarina y profesora de ballet clásico por la *Royal Academy of Dancing London*. Después de años bailando, se mudó a España donde empezó a trabajar para la oficina de Armonización en el Mercado Interno en Alicante (España) donde trabajó en el campo de patentes y diseño durante cinco años. Ulrike se mudó a Bruselas y ha estado trabajando en EPSO los últimos nueve años. Actualmente está dirigiendo los programas de *EU careers students ambassadors* y *EU careers staff ambassadors*. Habla alemán, inglés, español y francés.



Ana Núñez-Milara. Periodista, corresponsal en Bruselas de Telecinco especializada en terrorismo yihadista. Desde 2010 cuenta la actualidad política y económica de la UE para los informativos de la cadena, con especial énfasis en la crisis económica y de refugiados. Enviada especial a diferentes puntos de Europa como París o Atenas para cubrir los últimos atentados y el referéndum griego. Antes, Punto Radio y medios autonómicos.



Alberto Fernández. Corresponsal en Bruselas de La Sexta TV. Siguiendo la actualidad comunitaria desde 2011 además de numerosas coberturas en diversos puntos de Europa relacionadas con la política, la crisis económica, la crisis migratoria o el terrorismo. Licenciado en periodismo por la Universidad San Pablo-CEU de Madrid, fue redactor y locutor de los boletines informativos en cadena COPE. Actualmente es colaborador del diario El Mundo y de la Cadena COPE con la que también trabajó en el pasado en Madrid e inició su etapa en Bruselas. Habla español, francés e inglés.



Elsje Vanstechelman. Consultora ejecutiva y coach certificada del grupo Randstad Galilei. Empezó su carrera como *recruiter* y combina esta función con las tareas comerciales. Ha sido responsable del Grupo Randstad Galilei para misiones de coaching tanto internas como externas. Desde 2005 se ha centrado en la orientación profesional, entrenamiento y recolocación, en sesiones individuales y de grupo. Ayuda a grupos e individuales en sus procesos de cambio, organiza talleres para el crecimiento de liderazgo y sirve de guía como una coach certificada para personas y organizaciones para ayudarles a alcanzar sus objetivos. El enfoque que le da, incorpora elementos de la PNL e *Insights*. La calidad, la integridad y la diversión son el foco principal.



Greetje Allaert. Directora de los proyectos en Flandes oriental y occidental, donde dirige un equipo de 15 personas responsables de distintos programas de empleo en dónde acompañan a diferentes tipos de demandantes de empleo a encontrar un empleo sólido. Acompañan tanto a demandantes de trabajo jóvenes como a demandantes más experimentados, a personas con y sin diploma, tanto locales como extranjeros. Siempre con el objetivo de encontrar las competencias de cada uno, nombrarlas y fortalecerlas, para insertarlas en el mercado laboral. Se ha formado para ser traductora y lleva trabajando con Randstad desde el 2005. Anteriormente, vivió durante 3 años en Honduras dónde trabajo junto a su esposo con jóvenes locales.



Adrian Vazquez Lazara. Oficial de Enlace en la UE para Ciudadanos. Tiene un master en relaciones internacionales, por la universidad de Warwick (Reino Unido), y grado en Estudios Internacionales por la Universidad de Lindenwood (Missouri, EEUU). Especializado en Asuntos Internacionales, ha trabajado en diferentes organizaciones (OSCE, Asamblea Parlamentaria de la OTAN, Agencia de Comercio de Corea), fue Jefe de Gabinete de la ex ministra de Asuntos Exteriores de España, Ana Palacio, también ha trabajado como Consultor de Asuntos públicos en España. Actualmente es el coordinador de la Delegación de Ciudadanos en el Parlamento Europeo y el responsable de las relaciones institucionales en la Unión Europea.



Alliance of
LIBERALS and
DEMOCRATS
for Europe



Ciudadanos

<http://cseuropa.ciudadanos-cs.org>

¡Twittea la jornada!

@ALDEgroup

@cs_europa

@CarolinaPunset

#CsEnBxl

#JsOportunidadesLaborales

#JsEnEuropa